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公認
決定

立憲民主党は 6 月 19 日執行の立川市議会議員選挙に向けて、酒井大史

都議会議員秘書・権藤良嗣さんを公認候補予定者として決定しました。

以下、権藤良嗣さんの経歴・主張をご紹介します。

都議会議員 酒井大史 秘書
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スポーツ施策で立川南口エリアを盛り立てよう！スポーツ施策で立川南口エリアを盛り立てよう！

スポーツと健康医療先進都市をつくる③

本号のテーマ

南口 （特に錦町） にはポテンシャルがある。

　今号では、立川南口エリアを中心とした地域で、スポーツを通じて「市民の健康維持・向上」

を目的に立川を盛り立てていく施策を提案させていただきます。

　そこで地元住民の声を聴きながら、例えば陸上競技場の施設更新と合

わせてスポーツ施設を整備すること、人とペットの健康維持にもつなが

るドッグラン、さらにはスケートボードパーク、憩いの場として公園を

整備するなど、様々な可能性を秘めていると思います。

　私は、このエリアを酒井都議とも連携して、スポーツと健康先進エリ

アにしていきたいと考えています。

立川にも、日野市のような素敵なドックランを

　立川市錦町にある下水処理場で処理されていた下水は、令

和５年度に東京都流域下水道に編入されます。（東京都管轄）

　現在そのための送水ポンプ施設を整備しています。　

　編入後の下水処理場跡地については更地にするのか、豪雨

時の雨水等処理施設として一部機能を残すのか、現在のとこ

ろ立川市としての計画は未定です。都の水再生センターでは

上部を公園等に活用している施設もあります。

下水処理場

老朽化した陸上競技場

落合水再生センター
（出典 ：東京都下水道局 HP）



プロ野球誘致・スケートパーク整備

　４年前の市議選では、１千人近い方々にご支援頂くも惜敗しま

した。この間、家業を営むと共に、酒

井都議と共に訪問介護事業所を立ち上

げ福祉事業にも携わっています。

　今回、私は出馬を見送り、権藤さん

を現場主義を受け継ぐ、後継者として

応援しています。
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　権藤君は埼玉西武ライオンズ事業部のマネージャーや整形外科

医の衆議院議員・歯科医の参議院議員秘書を経験してきました。

　私も４年間都議会を離れ、行政書士や訪問介護事業など複数の

仕事を経験したことで、行政における課題や新たな知見を得るこ

とができ、ブラッシュアップにも繋がりました。

　現在、私の秘書として活動する権藤君

を市政に送り、３年前の市長選挙で私が

掲げた政策の実現に向けて道筋をつけて

いきたいと考えています。是非、権藤君

の活動にご注目ください。

　今回、立憲民主党は立川市議会議員選挙に向けて、現職２名に

新人３名を合わせ、５名の公認候補予定者を決定しました。

　新人予定候補はそれぞれ経験を積んできた逸材です。

　権藤良嗣さんは、民間企業での勤務経験、国会議員秘書経験、

さらには立川の街を知るため、個人事業主として配送業にも携わ

り、現在は酒井都議の秘書をしています。

　酒井都議とタッグを組み、政策にも磨き

をかけている権藤さんを自信をもって応援

します。

私たちはゴンドウ ヨシツグさんを応援しています。

衆議院議員 大河原 まさこ
東京都議会議員 酒井 大史

　現在、 立川市営球場はリニューアル工事を進めています。 （８月完成予定）

ネーミングライツも決まり期待が高まります。

　私は、 埼玉西武ライオンズに勤務していた経験から、 ネーミングライツだけ

に甘んじることなく、 見て楽しむ健康プランとしてプロ野球イースタンリーグの

誘致をすべきと考えています。 茨城県守谷市は老朽化した東京ヤクルトスワ

ローズ二軍施設の誘致を行いました。

　立川市として施設誘致は無理でも、 せめて試合の誘致をしていくことにより、

南口の活性化にも繋げていけるよう提案していきます。

　現在市内にはIKEA横に市のスケートパークがあります。 若い利用者に話を伺っ

たところ、 路面はひび割れていて危ない、 利用時間は２１時までなのに照明がな

く利用しづらいとの声を聴きました。 せっかく若者に好まれる施設を作っても維持

管理や＋αの気配りがないため、 近隣のファーレ立川内の道路で遊ぶ若者が増

えてしまうのではないでしょうか。

　今流行りのストリートダンスも含め、 若者が集える場所の整備も必要です。

　現行施設の照明設置や南口への新設を含め提案していきたいと考えています。

オリンピック競技にもなった「スケートボード」を盛り立てよう。

市営球場
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